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Статья посвящена осмыслению государственного управления правовыми ресурсами 

с учетом ценностно-смысловой основы, опирающейся в своих основаниях на духовные столпы 

православной веры, культурно-исторического наследия и системы традиционных духовно-

нравственных ценностей российского народа. В статье национальное мировоззрение пред-

ставлено не просто в качестве сложившейся тенденции мышления, а в виде преобладающей 

тенденции мышления российского народа, воплощенной в государственном управлении 

правовыми ресурсами. Автором обращено внимание на то, что национальное мировоззрение 

государственного управления правовыми ресурсами является одним из проявлений духовно-

го лика нашего народа, потенциалом которого обеспечивается его духовное, нравственное, 

ценностное (аксиологическое) и историческое единство. В работе установлено, что государ-

ственное управление правовыми ресурсами вне национального мировоззрения, а значит, вне 

преобладающего мышления российского народа, обусловленного духовными столпами право-

славной веры, культурно-исторического наследия и системы традиционных духовно-нрав-

ственных ценностей, утрачивает свою целесообразность. 
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The article is devoted to the understanding of the state management of legal resources should take into 

account the value-sense basis, which is based in its foundations on the spiritual pillars of the Orthodox 

faith, cultural and historical heritage and the system of traditional spiritual and moral values of the Russian 

people. In the presented article, the national world view is presented not just as an established trend of 

thinking, but as a dominant trend of thinking of the Russian people, embodied in the state management of 

legal resources. The author drew attention to the fact that the national world view of the state management 

of legal resources is one of the manifestations of the spiritual face of our people, whose potential is ensured 

by their spiritual, moral, value (axiological) and historical unity. Public administration of legal resources. 

The work establishes that the state management of legal resources outside the national world view, and 

therefore outside the prevailing thinking of the Russian people, conditioned by the spiritual pillars of the 

Orthodox faith, cultural and historical heritage and the system of traditional spiritual and moral values, loses its 

expediency.
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